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~. Eldebate sobre el calendario lectivo

Chaves no da por
concluido el diálogo
sobre la fecha del
inicio del curso
Elpróximo lunes volverán a reunirse la consejera y los
sindicatos,que no descartanmovilizacionese Brenesdice
que loscentros"van a estarpreparados"parael día7
~ ~--

Beatriz Estévez/ CÁDIZ

La consejera de Educación de la
Junta de Andalucía, Teresa Jimé-
nez, informó el pasado jueves que
el próximo curso escolar comen-
zará el día 7 de septiembre. Ape-
sarde ese anuncio, que ha sor-
prendido y provocado inmediatas
protestas de las organizaciones
sindicales, el presidente del Go-
bierno andaluz, Manuel Chaves,
aseguró ayer que la consejera
"siempre tendrá abierta la puerta
al diálogo y a la negociación" con
los sindicatos, en lo que se refiere
al adelanto del curso escolar.

Añadió Chaves que la consejera
se pronunció el pasado jueves "en
función de un proceso de nego-
ciación y diálogo, en el que ella

IManuel Chaves
I Presidente de la Junta de Andalucía
I,' La consejera me

: ha trasladado que
I siempre tendrá la puerta

: abierta al diálogo y a la
! negociación"

abrió la posibilidad de que se pu-
diera establecer como inicio de
~urso una fecha intermedia (el
día 10 de septiembre)", No obs-
tante, recalcó que, pese a no ha-
ber sido posible este acuerdo y a
que la Consejería haya vuelto a las
posiciones iniciales de que las cla-
ses comiencen el 7, "la consejera
me ha trasladado que siempre
rendrá abierta la puerta al diálo-
goy a la .legociación".

De estas palabras se deja entre-
ver que aún es posible llegar a un
acuerdo en la Mesa Sectorial de
Educación, donde están repre-
sentados los sindicatos CCOO,
FETE-UGT,ANPE, CSIF Y SADL
Estas organizaciones sindicales
volverán a reunirse con la conse-
jera el próximo lunes, y ya han
adelantado que si no es posible
llegar a un consenso, estudiarán
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REACCIONES

Pedro de Vicente uHabría que 'distribuir
de otra forma las vacaciones estivales"
El director del lES gaditano Draga asegura que la medida "no es trau-
mática para nosotros" Considera que puede tener efectos positivos
en un planteamiento general de mejora del rendimiento escolar, "pero
es sólo un granito de arena, por si solo no hace nada", insiste. De Vi-
cente pide "una reflexión" sobre las vacaciones de verano porque
cree que son excesivamente largas. "No planteo más dias de docen-
cia, sino distribuir esos dias de otra forma, a lo largo del curso. Eso se-
ria positivo para todos". Y por último, lamenta "la hipoteca de los
exámenes de septiembre, pues condiciona la planificación del curso".

José Fernández Marcos A. García
uEs complejo uLos centros
planificar un curso educativos no son
en cuatro días" guarderías"
"Escomplejoplanificartodo un Este profesor destinado en el co-
curso en sólo cuatro dias, como legioPuente Suazo,de San Fer-
pretende Educación.Supone nando, duda de que laAdminis-
acelerar todo el procéso de orga- tración tenga las plantillascerra-

- nizacióny son muchas las cosas das y todo listo para el dia 7 de
que hay que hacer.Y a ver si to- septiembre, y criticaque todo el
das las plantillasestán comple- peso de laenseñanza vuelvaa
tas el dia 1.Loscentros con mu- caer sobre el profesorado con
chos efectivos nuevos lo tendrán esta nueva medida de adelantar
más complicado",reflexionael el curso escolar."Entendemos a
director del colegiogaditano Ca- los padres, pero los centros edu-

rala Ribed tras preguntarle por el I cativos no son guarderías. Paraadelanto del curso. Una medida, conciliarla vidafamiliary laboral
resume, "desacertada". Ytam- es necesario que laJunta contra-
bién son desacertados los co- te a personal no docente que se
mentarios de muchos padres so- ocupe de los niños en los cen-
bre las vacaciones de los docen- tros".Y asegura que cincodías
tes. "No tenemos dos meses. Ju- más de clase no van a mejorar
lio lodedicamos a la formación". los rendimientos escolares.

r----------------------------
José Manuel GarcíauPretenden desviar
el debate de las carencias reales"
El director del colegio gaditano Argantonio lamenta que con los pro-
blemas que tiene actualmente la educación, "con esos indices somo-
jantes en fracaso escolar, la única medida que aporta la Administra-

ción es adelantar el curia, y sin apenas debate". "Lo que pretende
con eso -añade- es desviar el debate de las que son las carencias
reales del sistema educativo y contentar a los padres, pero esa medi-
da no mejorará la calidad de la enseñanza. Hay muchas más cosas
que hacer que eso". Garcia está convencido de que planificar el próxi-
mo curso "no va a resultar fácil" a los docentes.

~

Manuel Chaves,en el colegio público Vistalegre de Sanlúcar de Barrameda.

si inicianmovilizaciones.
"Ha sido una puñalada trapera

porque no nos esperábamos que
dieran por terminado las negocia-
ciones antes de emitir nuestra va-
loración sobre la nueva propuesta
que nos hicieron de iniciar el cur-
so el día 10. El lunes nos reunire-
mos los sindicatos y no descarta-
mos emprender acciones de pro-
testa", manifestó ayer a este me-
dio Carmen Sierra, representante
de CSlF.Elsecretario de la organi-
zación del sindicato de enseñan-
za FETE-UGT, José Manuel
Dandy, también expresó su sor-
presa por el anuncio de la fecha.
"Nosha molestado que se haya to-
mado. ese decisión unilateral-
mente, sin contar con nosotros",
dijo. No obstante, expresó su de-
seo de que en la reunión de pasa-
do mañana "Educación dé un pa-
so atrás y se pueda consensuar la
medida". De no ser así, "los sindi-
catos valoraremos qué medidas
podemos tomar".

El sindicato USTEAya adelantó
ayer que el lunes propondrá al
resto de organizaciones sindica-
les docentes la convocatoria de
una jornada de huelga general en

la enseñanza el4 de marzo.
El secretario de Política Educa-

tiva de CCOOCádiz,José Antonio
pacheco, espera que el encuentro
del lunes dé sus frutos y "sea posi-
ble elaborar un decreto sobre ca-
lendario y jornada en condicio-
nes, consensuado".

FSIE-Andalucía señaló, en un
comunicado, que la Consejería
debe respetar "los cauces de par-
ticipación en la tramitación de es-
te borrador y debe tener en cuen-
ta la opinión del Consejo Escolar
de Andalucía donde están repre-
sentados todos los estamentos de
la comunidad educativa". Yel co-
ordinador de SADI,AlfredoTron-
coso, lamentó que el adelanto del
curso sea "una decisión económi-
ca, ya que sale más barato ampliar
las funciones de los docentes que
ampliar los proyectos del Plan de
Familia en el que se ofertan activi-
dades y atención en un horario
más amplio en los centros". Yaña-
dió: "¿Implicará ese adelanto que
las plantillas de los centros esta-
rán completas con la suficiente
antelación, como para que estos
centros estén en funcionamiento
ell de septiembre?".

""0f"""'~C'~
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AHORRO Elcoordinador del sindicato SADI afirma que la iniciativa
de adelantar las clases una semana es una "decisión económica"

En Portada
-----

I

TRANQUILIDAD Manuel Brenesasegura que el adelanto del
curso no va a suponer un exceso de trabajo a los profesores

Aesta pregunta respondió ayer,
sin proponérse!o, el delegado
provincial de Educación, Manuel
Brenes. "Pretendemos dar estabi-
lidad a las plantillas. Los últimos
días de junio se sabe ya quién no
va a estar en los centros el próxi-
mo curso, y elprofesorado va a es-
tar nombrado a finales de julio y

í Manuel Brenes ~

I Delegadoprovincialde Educación
!,' El aumento de los

! días lectivos

i servirá, Son cinco días

imás que los niños tienen
¡ para aprender"

más o menos colocado. Las plan-
tillas están garantizadas. Los cen-
tros van a estar preparados para
iniciar las clases el día 7", aseguró
a este medio. E igualmente, se
mostró convencido de que la ini-
ciativa redundará en la calidad de
la enseñanza. "Uno de los objeti-
vos marcados es mejorar los ren-
dimientos escolares, y estoy con-
vencido de que adelamar el curso

'"UO GONZÁ,EZ

una semana y, por tanto, aumen-
tar en cinco los días lectivos servi-
rá. Son cinco días más que los ni-
ños tienen para aprender. Estoy
convencido de que va a redundar
en los rendimíentos escolares. Y
así además, con 180 días lectivos
en lugar de 175, nos ígualamos a
otras comunidades de! país", co-
municó.

Brenes también resaltó que los
padn:s están "encantados" con
esta medida. Una medida que, di-
jo, "no va a suponer un exceso de
trabajo al profesorado. Tenemos
que poner más celo para que todo
esté listo para el día 7,y los pr-ofe-
sores deben dar e! callo como
sicmpre, al igual que las delega-
ciones y el ¡SE Andalucia". "El
curso debe empezar con total nor-
malidad el 7", concluyó.

Si no se producen novedades en
los próximos días, el início del
curso para el segujÍdo ciclo de In-
fantil, Primaria y Educación Espe-
cial será el 7 de septiembre, para
Secundaria la fecha de comienzo
se mamiene como hasta ahora, el
15 de septiembre, día que adelan-
ta el comicnzo para Bachillerato y
Formación Profesional.

FernandoOrtiz. Padrede cuatro hijos

"Eladelantodelasclases
nosvaasuponeruncierto
desahogoeconómico"
8.E.; CÁDIZ

La noticia del adelanto de! cur-
so escolar ha sentado bastante

bien a este matrimonio gadita-
no con cuatro hijos en edad es-
colar. El mayor tiene siele años,
la niña seis y los dos más peque-
ños tienen cuatro y medio. To-
dos estudian en el colegio San
José-Las Esclavas.

El progenitor, Fernando Or-
tiz, comenta que la medida ha
sido recibida con mucho agra-
do en su casa, incluso recuerda

que cuando hace unas semanas
leyó en la prensa que la Junta de
Andalucía apostaba poradelan-
tar las clases llamó a su mujer,
Silvia, para comunicárselo.
Consideran que las vacaciones
escolares son demasiado lar-

gas. Cuando se aproxima el fin
de éstas, sus hijos están aburri-
dos de tanta playa, parque... y
deseando volver a ver a sus

compañeros y a su señorita. "Es
bueno que vuelvan a coger sus
responsabilidades y hábitos co-
mo madrugar, hacer deberes,
deportes...", enumera.

Aunque no suponen muchos
días más, espera que esto revier-
ta en una pequeña mejora de la
calidad educativa, sobre todo,
para cursos posteriores a los

El matrimonio Ortiz-Loo, con sus cuatro hijos en su domi¿¡r.8~;N ""NÁNDEZ""

que cursan sus hijos, ya que rara
vezse llegaa cubrir con calma el te-
mario.

Además explican que durante
julio y agosto "necesitamos a dos
personas para que atiendan anues-
tros hijos míentras nosotros esta-
mos trabajando, y que las clases
empiecen una semana antes nosva
a suponer un cierto desahogo eco-
nómíco. Yno sólo eso. Mi mujer y
yo, que para coincidir de vacacio-
nes todos a la vez libramos la se-
gunda quincena de junio y la pri-
mera de septiembre, vamos a po-
der disfrutar a partir del próximo

curso de unos días en pareja, aun-
que sólo sea por las mañanas".

El matrimonio respeta las quejas
y protestas de los profesores, pero
no las comparte. Pero prefieren no
ahondar en ese terreno. Sí, en cam-
bio, se detienen en e!ogiarotra me-
dida tómada por la Administración
años atrás. "Cuando nuestro pri-
mer hijo entró en e! colegio, la Edu-
cación Infantil no era gratuita, pe-
ro afortunadamente altora sí y la
escolarización de mís cuatro hijos
nos cuesta actualmente menos que
sólo la del mayor durante la etapa
de Infantil".

Amalia García-Borbolla.Madre de cinco hijos

"Lospadresquetrabajamoslo
agradecemos.Lovamosanotar"
8.E.; CÁDIZ

Amalia García-BorboUa y su
marido, padres de cinco hijos
de seis, cinco, tres, dos y un
año de edad, celebran el ade-
lanto del curso escolar. "Esuna
medida que agradecemos los
padres que trabajamos fuera
porque es un agobio estar ti-
rando de familiares y/o de
gente contratada para que cui-
den de los niños mientras no
hay clases. Esos cinco días los
vamos a notar", manifiesta la
madre, docente de la Universi-
dad de Cádiz (UCA).

Esconsciente del malestar exis-
tente enrre la mayoría de los pro-
fesores por este anuncio que aca-
ba de hacer la Consejería de Edu-
cación. No obstante, considera
que elproblema que se les plantea
con e! adelanto de las clases tiene
solución: "Es cuestión de planifi-
carse con tiempo. Antes de las va-
caciones, en los últimos días del
mes de junio, los profesores po-
drían adelantar trabajo relacio-
nado con la planificación del si-
guiente curso escolar. Creo que
seria posible hacerla".

A la pregunta de si le gustaría
que los centros educativos estu-
VIeran abienos los 365 días de!

año y atendidos, durante los pe-
ríodos vacacionales, por personal
no docente, responde diciendo
que sería "un apoyo más".

No obstante, esta madre, cuyos
hijos estudian en San Felipe Neri,
comenta que este c.entro "facilita
a los padres la conciliación de la
vida familiar y laboral", resaltan-
do que además del servicio de co-
medor y de las actividades extra-
escolares, ofrece durante el mes
de julio un campamento de vera-
no para los alumnos. Igualmente,
destaca que la UCAtambién ofer-
ta en julio talleres de verano para
los hijos de los miembros de la co-
munidad universitaria.
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SANLÚCAR

Quejasante la
"desprotección"
de los humedales
localesde Doñana
Ecologistas en Acción critica a la Junta
por "no hacer frente" a los problemas
medioambientales del Espacio Natural

F. Javier Franco / SANLÚCAR

Con motivo de la celebración, el
pasado lunes 2 de febrero, del Dia
Mundial de los Humedales, Eco-
logistas en Acción ha difundido
sus consideraciones sobre el esta-
do actual de conservación del sec-
tor sur del Espacio Natural de Do-
ñana, que incluye parte del térmi-
no municipal de Sanlúcar.

Esta ONGasegura que las zonas
locales de "bosque mediterráneo"
y "marismas inundables" están
"desprotegidos y olvidados" por
las administraciones competen-
tes, "especialmente la Consejería
de Medio Ambiente, que, aun sa-
biendo los problemas medioam-
bien tales que padece este parque
natural, sigue haciendo caso omi-
so a los mismos". En su opinión,
"al encontrarse la oficina de ges-
tión en la provincia de Huelva, es-
te sector queda marginado".

Entre los problemas que desta-
ca Ecologistas en Acción figura
"la carga ganadera a la que se ve
sometido este espacio natural".
En este sentido, arguye que "más
de 500 cabezas de ganado bravo
están provocando graves estragos
en las zonas intermareales, luga-
res que fueron restaurados yestu-
diados por la Universidad de Sevi-
lla pero que, debido a un continuo'
pisoteo sin control, presentan da-

ños irreparables en áreas donde
suelen criar distintas especies de
aves, como cercetas pardillas, fo-
chas morunas, polluelas y cala-
mones".

Por otro lado, la organización
ecologista ha censurado que la
Junta de Andalucía "sigue autori-
zando planes de caza en las ma-
rismas del Guadalquivir, incum-
pliendo la ley 8/2003 de 28 de oc-
tubre de la flora y la fauna silves-
tres". Añade al respecto que "ac-
tualmente suman cinco los cotos
autorizados, siendo Sanlúcar el
único municipio de la provincia
donde se permite cazar en maris-
mas inundables".

Las "usurpaciones ilegales" de
terrenos "sin que la Administra-
ción autonómica haga nada por
evitarlo" constituyen otra preocu-
pación de Ecologistas en Acción.
Asu juicio, "bastaría con levantar
expedientes sancionadores, limi-
tar y señalizar con tablillas indi-
eadoras, y aplicado que se recoge
en la memoria explicativa del
Plan de Ordenación de Recursos
Naturales (PORN) y el Plan Rec-
tor de Usoy Gestión (PRUG)para
evitarlas". Menciona como ejem-
plo la zona de Los Puntales, don-
de "existen vertederos incontro-
lados de residuos-agrícolas", sub-
rayando que se encuentran "den-
tro del propio Parque Natural".

Provincia
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ROTA

Ina,ugurados dos paseos marítimos y un paraje
BORJA B{N,UMEDA

INVERSIONES. El alcalde, Lorenzo Sánchez, y la di-
rectora general de Sostenibilidad de la Costa y el
Mar, Alicia Paz, inauguraron ayer los nuevos pa-
seos marítimos de Galeones y San Juan de Puerto
Rico, además de la recuperación medioambiental
de la zona desafectada del Ministerio de Defensa

ROTA
Más de 500 golfistas
suecos visitarán la
villa en cuatro meses
TURISMO.ElGobiernolocalha
anunciado que más de 500
golfistas suecos se alojarán de
uno a seis meses en Rota en es-
te primer cuatrimestre del año
con el touroperador Harrys
Golf. Esta clase de iniciativas
"se corresponde con el modelo
de turismo que elAyuntamien-
to persigue para romper con la
estacionalidad en los meses de
baja ocupación".

CHIPIONA

El PP pide al alcalde que
"no engañe" a los parados'
usando el Fondo Estatal
Considera que esas inversiones
deberían destinarse al sector

agrícola y la actividad turística
~-_.

F.J.F. / CHIPIONA

El PP ha denunciado la "actitud
demagógica con propaganda
electoral" del alcalde, Manuel
García, ante el dinero público que
recibirá el municipio con cargo al
Fondo Estatal de Inversión Local.

El portavoz popular, Vicente
Zarazaga, lamenta que el regidor
chipionero "va prometiendo tra-
bajo para todos los parados". Des-

de su punto de vista, "no es de re.
cibo engañar a los ciudadanos
que están sufriendo la peor crisis
de los últimos 30 años, queríendo
ca\larlos con promesas de traba-
jar en el Ayuntamiento dos, tres o
cuatro meses". Sin expresar su
oposición al Fondo Estatal, el PP
cree, no obstante, qlJe ''va a ser
pan parahoyypara uI)oscuantos,
y hambre para muchos mañana,
si no sabemos invertir en futuro".

Zarazaga ha aseverado que "se
necesita un poco de inteligencia y
saber sacarle el máximo partido a
esos Ires millones de ~uros que le

han correspondido a Chipiona
para invertirlos en lo que más tra-
bajo dé a corto y largo plazo, con
proyectos que fomenten el tejido
productivo de nuestro pueblo: la
agricultura yel turismo".

En otro orden de cosas, ante la
proximidad del Carnaval, el PPha
criticado "el pulso que el alcalde
mantiene con casi toda la planti-
lla de la Policía Local, debido a
unos intereses partidistas que es-
tán afectando gravemente a la se-
guridad de Chipiona y a la propia
integridad personal de muchos
agentes del cuerpo". Los popula-
res argumentan que García man-
tiene "los 20 expedientes abier-
tos" a pesar de que "existe un do-
cumento de los abogados contra-
tados por él que indica muy clara-
mente que no tienen viabilidad
alguna", con el consiguiente "cos-
te para las arcas municipales". Le
piden que "reanude el diálogo".

~-------------_.

en el Paraje de Punta Candor. El Ministerio de Me-
dio Ambiente y Medio Rural y Marino ha invertido
en estas actuaciones 3,2 millones de euros, en tan-
to que el Ayuntamiento ha aportado 1,2 millones.
El alcalde celebró que "suponen una mejora nota-
ble para la zona costera de Rota".

TREBUJENA

Apoyo unánime del
Pleno a los viñistas en
el conflicto del sector

PROPUESTA.El Pleno municipal
ha aprobado por unanimidad
una moción de lU que plantea,
entre otras cosas, "fijar el mis-
mo precio de la uva y el mosto
que el acordado con las bode-
gas el año pasado, incremen-
tándose con el IPC", e instar a
la Junta a "tomar cartas en el
asunto", por ejemplo, "gestio-
nando una destilación de crisis
para eliminar el excedente".

SANLÚCAR

----

CHIPIONA

Creado el Foro del

Deporte para acordar
iniciativas comunes

PARTICIPACiÓN. El Consistorio y
las entidades deportivas loea-
les han creado el Foro del De-
porte. Su objetivo es servir de
punto de "encuentro común y
periódico para sacar propues-
tas, ideas y nuevos estúnulos
que reimpulsen aún más, sica-
be, el deporte local". Se reuni-
rá mensualmente. En la próxi-
ma convocatoria debatirán su
estructura yfuncionamiento.

IU se opone a las nuevas
cuentas municipales' por
"no afrontar esta ~crisis"
Arguye que los presupuestos

aprobados "no son sociales"

y echa en falta una auditoria

FJ.F. / SANLÚCAR

lU explicó ayer su voto contra-
rio a los presupuestos munici-
pales de este año afirmando
que "no son solidarios ni socia-
les, ni hacen frente a la crisis,
ni ayudan a los trabajadores,
los parados, los jóvenes y los
jubilados", en palabras de su
edil, Manuel María Gil.

Además de criticar la subida

de las tasas y los impuestos loca-
les, Gil se quejó de que los nuevos
presupuestos "no recogen ayudas
a los sectores productivos y no
son participativos". Igualmente,
censuró "el crecimiento sin freno
ni control" de la deuda municipal
y la "promesa incumplida" del
equipo de Gobierno de realizar
una "auditoría externa" de las
cuentas delAyuntamiento.

El coordinador local de IU,
Francisco Serrano, presentó ayer
mismo la campaña sanluqueña
de esta organización 'Movilízate:
que no te hagan pagar la crisis'.

.~~- oo_. - - oo. ~--._.-
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LaJuntapide a losalcaldesqueayuden
a la creación de nuevas empresas
Chavesreclama más facilidadespara los negocios innovadores y tecnológicos. Elpróximoviernes se reúne
con PP, tU Y PSOE para discutir de la crisis 11& Arenas espera que haya acuerdos y no sólo fotos de familia

R.A./ SEVILLA

Si el jueves fueron las cajas, ayer
fueron los ayuntamientos. El presi-
dente andaluz, Manuel Chaves, hi-
zo un llamamiento a los alcaldes

para que "asuman su cuota de res-
ponsabilidad" a la hora de apoyar
la constitución de "iniciativas em-

presariales" en sus respectivos mu-
nicipios, propiciando las "condi-
ciones" para el fomento de proyec-
tos y la instalación de negocios en
sus municipios. Y también fijó la
prioridad: dar más facilidades a las
empresas innovadoras y tecnológi-
camente avanzadas.

Esta petición no es la primera vez
que la formula. En la presentación
la pasada semana del paquete de
232 medidas aprobado en Consejo
de Gobierno para agilizar los trá-
mites administrativos, en especial,
para las empresas, Chaves situó co.
mo una de las piezas claves la coor.
dinación entre la Junta y los ayun-
tamientos. De poco serviría que un
emprendedor acudiera al banco de
empresas en 24 horas creado por la
Junta o pudiera agilizar otros do.
cumentos con la administración

autonómica, y luego tropezara con
un obstáculo como no tener licen.

cia de apertura o de actividad que
expiden los ayuntamientos. De he.
cho, Chaves ya anunció que se reu.
niría con el presidente de la Fede-
ración Andaluza de Municipios y
Provincias (FAMP), Francisco los.

cano, para perfilar qué trámites se
pueden agilizar o suprimir y qué
plazos se pueden acortar.

Con quien también quiere con-
tar el presidente andaluz para que
arrime el hombro contra la crisis y
a favor del empleo es la oposición.
La intención de reunirse con ésta, y
que anunciara durante su última
comparecencia en el Parlamento,

Manuel Chaves y el presidente de la Federación Andaluza de Municipios y Provincias, Francisco Toscano.VHIDAlGO

la materializará el próximo vier.
nes, primero, con el presideritedel
PP-A, Javier Arenas, y luego con el
coordinador regional de IV" Diégo
Valderas, y el vicesecretario gel1e,
raldelPSOE-A,LuisPizarro. -

Sin embargo, a este encuentro
no parece que vaya con muchas ex.
pectarivas el líder popular. No está
dispuesto a acudir a una citá para
"posar en la típica foto de familia" y
por eso, ayer planteó una condi-
ción para que se celebre: que el Go.

bíérno andaluz le remita un docu.

mento con propuestas sobre las
:qUe poder nego¡jar.
. Fuentes pppulares manifestaron
queyasedecidirásiArenas acude a
con un documento similar con los

. planteamientosdel PP,algo que
depel1derá del contenido del texto
que espera recibir del Gobierno au.
tonómico, mientras añadieron que
su presidel1te prefiere que no salga
de ese encuel1tro una fotografía
COI1Chaves, sino acuerdos.

Hasta ahora, segím las mismas
fuentes, Arems considera que
I1Ul1ca se han cumplido los com-
promisos que Chaves ha adquirido
en. cada una de las reuniones que
han mantenido, sino que sólo han
"servido para la foto".

Arenas confía en que esta reu.
nión con Chaves sea algo "previo a
la posibilidad de UI1acuerdo el1toro
110a UI1Pacto por el Empleo" que
viel1e defel1diel1do desde princi.
pios de año y que será motivo de

I Losayuntamientos 1

Iandaluces son I
, losmás morosos I

La Asociación Española para la
-Prevención de Impagados y Mo-
rosos (Aepim) aseguró ayer que ¡

'

los ayuntamientos andaluces,
son "los más morosos" junto a
los canarios y murcianos, de foro
ma que, si a finales de 2008 la
media nacional en el retraso de

las facturas a los proveedores'
era en nueve meses, "los ayun-
tamientos andaluces, murcianos Iy canarios superan ya los 16 me-
ses de retraso". Elvicepresiden-
te de Aepim, Juan Sierra, indicó
que la incidencia de la morosi-
dad en Andalucía entre los parti-
culares y empresas "es bastante
mayor que en el resto de Espa.
ña" y lo atribuyó a la "mentali-
dad", ya que Andalucía, ha sido
"tradicionalmente muy mal pa.
gadora". Sierra alertó de los per-
juicios de esta actitud y conside-
ró que acabar con la morosidad
es algo "urgente", puesto que
"de cada diez empresas, dos ce-
rrarían por el impago de las ad-
ministraciones públicas".

discusiól1 el1 el pleno que se cele.
brará la próxima semana el1]a Cá.
maraautol1ómica.

La fecha elegida 110es accidel1tal

para los populares. Tras l1egociar
COI1el Gobierno andaluz distintas

opciol1es, la Junta forzó que fuera
antes del día 15, lo que seglin el PP
respol1de a que a los socialistas "110
les imeresaba" que lareuniól1fuera
COI1posterioridad a la manífesta-
ciÓI1que cOl1vocada m Málaga el1
defel1Sa del empleo. ~.~

Losjóvenesempre~~1j~~~~~te~tande su grave
situación por falta (Ie'fliiánciaciónde las cajas
ElPP critica a Chaves por no reunir

a las cajas foráneas é IU pide crear

el Instituto Andaluz de Crédito

R.A./SEVILLA

LaAsociaciól1de Jóvel1esEmpre.
sarios de Andalucía (AJE) dio
ayer "la voz de alarma por la grao
ve situación" que atraviesan los

jóvel1es empresarios ame la "falta
absoluta de fil1al1ciaciól1" de sus

proyectos y la reducciól1 paulati-

na de los créditos. I
EI1medio de la pólémica el1tre el

gobierno y las el1tidades Mancie.
ras que se acusan mutuamel1te de
la falta de crédito, los jóvel1es em.
presarios advirtierol1 de "que 110
sólo se les niega los créditos para la

creación de l1uevas empresas sino
que las compañías ya col1Solidadas
vel1 cómo se les reduce la Mancia.
cíÓI1anteriorrnel1te col1cedida".

Tambiél1 las organizaciol1es de
col1Suffiidores VCE-A y Facua pi.
dieron que se aumeme la cOl1ce.
siól1 de créditos a las familias y
pyrnes por su efecto el1 el mameni-
miemo del empleo, ya que el¡echa.

zo del crédito supol1e un mmor
COl1sumo, lo que llevaría a las em.
presas al despido.

PP e IV volvierol1 ayer de l1uevo
a la carga sobre la reul1iól1 manteo
nida el pasado jueves por el presi.
del1te andaluz, Manuel Chaves, y
los cil1COcajas al1daluzas. El secre.
tario gel1eral del PP.A, AnlOl1io
Sal1z, denunció que el 90% del

crédito financiero que recibe la
JUl1ta procede de emidades "de
fuera de la comunicad autól1oma",
por lo que sólo el 10% re&tame lle.
ga de las c<yas andaluzas, de aIú
que criticara que Chaves se hu-
biera "olvidado" de cOl1vocar a las
"el1tidades forá!1eas".

El coordinador regiol1al de IV,
Diego Valderas, anul1ció que solici.
tará el1 el Parlamemo crear ell11sti.

tuto de Crédito Andaluz yreformar
la ley de cajas para que éstas ad.
quieran "sin tapujos ni subterfu.
gios" seal1 el1tidades al servicio del
interés gel1eral, "arrirnel1 el hom.
bro" y garanticel1los créditos.
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$,¡.'NfERNiAiDi)'t) El PSOE pide una comisión de investigación para aclarar las cuentas

Denuncian que la UTEdel
alcantarillado cobrapor
empleados ¡nexistentes
Documentación:

Según lossocialistasseríauna de las
presuntas irregularidades detectadas
en la concesión del servicio

Otrocaso: -

Habría declarado como Impuesto de
Sociedades 160.000 euros menos de
lopercibidoen realidad -PAGINAS10Y11-

ElOYCOSS

COAC 20119

Eljuradodejaen56losgruposparacuartos
Untotal de 56 grupos siguen adelante en el última función fue una gran noche de chirigotas en
concurso de agrupaciones tras hacer público anoche las que los grupo del 'Lave' y de Quique 'Remolino'
el jurado la primera criba del certamen. Antes, la pusieron el Falla en pie.
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Chiclana-zo-
Dos detenidos por
'colgar' videos en
Youtube exhibiendo
armas de fuego

Cádiz--
Facua pide reflexionar
ante el caos por el
anuncio del tornado

Provincia-zl-
Consideran que la
adjudicación del A-
350 es "equivocada"

Puerto Real-3z-
Elpresupuesto
mu"i~ipal___~_~ ~9q~
suma 51,3 millones

Rota_--4~

Inauguran-dos paseos
marítimos y el paraje
de Punta Candor

~IZ

Teófila plantea
trasladar la
Aduana a otro
lugar de Cádiz
Durante el maratoniano Ple-
no municipal de ayer, la alcal.
desa de Cádiz, Teófila Martí-
nez, propuso trasladar laAdua-
na a otro lugar de la ciudad-
No entró en detalles,pero plan-
teó desmontarla "ladrillo a la-
drillo" y luego volver a levan-
tarla. -PÁGINA7-

-----

aPUEiRro

ElConsistorio

pretende abrir
cinconuevas
guarderías
El Ayuntamiento portuense
está estudiando la posibilidad
de construir cinco nuevas guar-
derías en la localidad para con-
ciliar l~ vida familiar y laboraL
El alcalde considera que laJun-
ta, competente en la materia,
les obliga a ofrecer dicho ser-
vicio- -PÁGINA 14-
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MEDIOAMBIENTESe ha intervenido sobre el paseo de Galeones, San Juan de Puerto Rico y el p~e de Punta Candor

ElConsistorio inaugura tres
aduaci' nes de Costas en Rota
ElMinisterio de Medio
Ambiente ha invertido
3.2 millones de euros
en estos proyectos

------.---

La directora general de
Sostenibilidad de la

Costa y el Mar ha
visitado los parajes
-~---

OlGA PRADOS
ROTA

La Corporación municipal inau-
guraba ayer de manera oficial U'es
actuaciones que el Ministerio de
MedioAmbrente, a uavés de laDi-
rección General de Sostenibilidad
de la Costa y el Mar, ha llevado a
cabo en el litoral roteño, reali-
zando una inversión que alcanza
los 3,2 millones de euros,

Al acto de inauguración, que
se dividió en tres fases,acudía tan-
to el alcalde de la localidad, Lo-
renzo Sánchez, como la Corpo-
ración municipal, así como re-
presentantes de partidos políti-
cos, asociaciones y entidades de
laVillaque fueron invitados apre-
senciaryvisitar los tres puntos so-
bre losque Costas ha actuado. Asi-
mismo acudía la directora gene-
ral de Sostenibilidad de la Costa
y el Mar, Alicia Paz Antolín,

PASEO DE GAlEONES

En primer lugar se procedió a la
inauguración del Paseo Maritimo
de Galeones, sobre las doce de la
mañana, para visitar una actua-
ción que ha supuesto una inver-
sión de 932.561,70 euros. En este
punto, como pl1dieron escuchar
los asistentes mediante-una ex-
plicación técnica detallada a car-
go de los directores de los pro-
yectos, Lorenzo Fajes y Gregario
Gómez, la intervención del Mi-
nisterio ha consistido en el trata-
miento medioambiental del bor-
de del acantilado del paraje del
Rompidillo, la consnucción de un
paseo marítimo, así como la cons-
trucción de un dique que delimi-
ta la zo"a civil de la militar, y que
dado su tamaño pueda senir de
apoyo para la regeneración yam-
pliación de la playa existente al
pie del acantilado.

Se ha construido un paseo ma-
rítimoen unalongiurd de 250 me--
tros lineales y4 metros de ancho
y un acceso ala playa mediante
rampa para minusválidos, con
pendiente inferior aI8%.

Por último, se ha realizado un
dique de 200 metros de longitud,
con un ancho en coronación de

5 metros, parte transitable y de
uso peatonal, que sirve de apoyo
a la playa del Rompidillo, Se han
llevado a cabo, también, diversos

tipo de plantaciones que incluyen
especies autóctonas, y se ha lleva-
do a cabo la estabilización de los
taludes existentes. Estas ohras se

han completado con una actua-

El alcalde y la directora general, acompañados por la Corporación, visitaron los nuevos paseos maritimos.

MoeMA"ó'

La actuación efectuada en Punta Candor puede ser tomada como ejemplo de recuperación del medio natural.

ciónde emergencia de 1.441.000
euros que ha permitido el sanea-
miento y la estabilidad del talud
vegetal que amenazaba desliza-
miento.

Tras el detalle técnico, el alcal-
de de la Villa y la directora gene-
ral han procedido al descubri-
miento de una placa conmemo-
rativa que da nombre al Paseo de
Galeones.

Esta obra de envergadura, fi-
nanciada por elAyuntamiento de
Rota y que ha supuesto una in-
versión de 1,2 millones de euros
aproximadamente, ha contado
con la colaboración de la Direc-
ción General de Costas que cedió
a petición del Ayuntamiento ro-
teño 4.900 metros cuadrados de
terreno de dominio público, si-
tuados en esta avenida necesarios
para sacar adelante este proyec-
to. Gracias a este nuevo paseo se
facilita el acceso a las playas, y se
mejora el enlace entre el paseo
matitimo del Rompidillo yel puer-
to deportivo-pesquero así como
el vial, donde se elimina la pro-
nunciada curva que exislÍa.

Por otro lado, también se han
realizado mejoras en esta zona a
través de la reparación yamplia-
ción del diámetro del colector de

la avenida San Juan de Puerto
Rico.

Posteriormente, toda la comi-
tiva se desplazaba hacia el lugar
en el que se ha realizado proba-
blemente la actuación más im-
portante porsu magnitud )'su pe-
cuharidad, como es la recupera-
ción medioambiental que se ha
efectuado en la zona desafectada
del Ministerio de Defensa situada
en el paraje de Punta Candor, que
antiguamente había sido una ba-
tería militar. Este proyecto se ha
presupuestado en 877.600 euros,
cantidad que se vio ampliada por
obras complementarias por un va-
lor de 86.745 euros.

La recuperación de esta zona
de gran valor medioambiental ubi-
cada en el litoral, se produce tras
el cese que el Ministerio de De-
fensa hizo de eslos terrenos ocu-

SAN JUANDEPUERTORICO

Acontinuación, el alcalde de Rota

y la Direct't,ra general de Sosteni-bilidad de la Costa y el Mar pro-
cedieron a inaugurar el paseo ma-
rítimode SanJuan de Puerto Rico
que se ha creado en havenida del
mismo nombre, y que se ha re-
modelado desde el espigón del
muelle al acceso actual del paseo
marítimo del Rompidillo.

'o..
pados por las instalaciones mih- i
tares de la Batería de Punta Can-
dor, al Ministerio de Medio Am-
biente. ,

Las actuaciones en esta zona, :
que pasa a ser un paraje abrerto a i

los ciudadanos, se han centrado I
en la restitución del cordón du- ,

nar, y la recuperación de la playa ;
en la que se llevaron a cabo tras- i
vases de arena, así como de lasu- ~

perficie que en su día ocuparon
las dependencias militares yesta- :
blecimientos particulares. ;

Para ello se han eliminado las
alambradas que dificultaban elac-
ceso a la duna, yse han demolido.
los restos de instalaciones milita- ,
res, un espacio que se ha utiliza-
do para crear una zona de apar-
camiento con capacidad para unas
140 plazas, separada del cordón
dunar. Además, se han instalado
pasarelas de madera.de acceso a
la playa, yse ha creado un sende-
ro peatonal.

LUCHA POR LA SOSTENIBILlDAD

U na vez concluidas las inaugma-
ciones, la Directora general de
Sostenibilidad del Mar y la Costa
agradeció la "estrecha colabora-
ción" que han mantenidoyman-
tienen con Rota a la hora de po-
der desarrollar todas estas actua-
ciones. En este sentido, Alicia Paz
puso de manifiesto que "sin el apo-
yo expreso del Ayuntamiento y el
alcalde" hubiese resultado muy

- difícil acometer estos proyectos.
De la misma forma, destacó la

colahoración del Ministerio de
Defensa que como en el caso de
la recuperación del paraje de hm-
ta Candor, está poniendo a dis-
posición de Medio Ambiente im-
portantes espacios en los que se
pueden desarrollar actuaciones
con visión de sostenibilidad, faci-
litando así el uso público de estos
espacios.

La directora general concluyó
expresando su intención de se-
guir trabajando con más proyec-
tosyactuaciones que vayanen esta
línea, ymantener este nivel de co-
laboración con la ciudad.

El alcalde de Rota cerró el acto
destacando el "gran esfuerzo, re-
conocido por todos" que ha he-
cho la Dirección General de Cos-
tas en Rota.

Lorenzo Sánchez indicó que
para un pueblo como Rota, que
con 16kilómetros de playas tiene
en el turismo uno de sus princi-
pales motores, yque trabaja para
potenciar el turismo de calidad,
es muy importante contar con el
respaldo del Ministerio de Medio
Ambiente para proyectos de tal
envergadura.

Por otro lado, elalcalde de Rota
expresó su deseo de que desde la
Dirección General de Costas se
siga apoyando ycolaborando con
este municipio, en el que tal y
como indicó el primer edil, se
hace una "apuesta decidida" por
mantener todo lo bueno que tie-
ne esta ciudad para ésta ypara fu-
turas generaciones.


